



## Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

---

# E F E M É R I D E S

### 1 de mayo: Día Internacional del Trabajo

Hoy se conmemora el Día Internacional del Trabajo, en reconocimiento de la valiente lucha de cientos de personas pertenecientes a la clase obrera, en Chicago, Estados Unidos. Inconformes con las condiciones laborales de la época, alrededor de 200 mil trabajadores iniciaron una huelga el 1 de mayo de 1886, la cual culminó tres días después.

El interés principal del movimiento social, residía en la consumación de una jornada laboral de 8 horas, misma que en ese momento, superaba las 12 horas. Fue el 3 de mayo del citado año, cuando policías que se encontraban al exterior de una fábrica, dispararon a los trabajadores, resultando heridos 6 de ellos. El suceso anterior, fue el detonante que motivó la manifestación conocida como "La revuelta de Haymarket", en la que murieron 38 de los asistentes y 200 resultaron heridos. En consecuencia, de estos hechos, cinco trabajadores fueron condenados a la horca y tres a prisión, reconocidos por la historia como los "Mártires de Chicago".

Este Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas del Estado de Sinaloa, reconoce la trascendencia e importancia de acontecimientos, que a lo largo del tiempo han sido fundamentales para la evolución hacia un Estado de Derecho, en este caso en particular, aquellos que constituyen la base medular de los Derechos laborales a nivel internacional.